

Regional/ Creado el: 2020-07-09 01:28 - Última actualización: 2020-07-09 02:17

Garantizan transparencia en la entrega del PAE

El equipo de cobertura de la Secretaría de Educación del Huila realizó visitas a las instituciones educativas para supervisar la entrega oportuna y completa de los complementos alimenticios a estudiantes de las distintas Instituciones Educativas.



Las visitas se están realizando en las distintas Instituciones Educativas de los 35 Municipios no certificados del Huila para verificar la buena prestación del Programa de Alimentación Escolar.

Facebook

Twitter

LinkedIn

Email

Whatsapp

Escrito por: **Redacción Diario del Huila** | julio 09 de 2020

En el marco de las de ayudas alimenticias que se encuentra entregando el operador del programa de alimentación escolar (PAE) de la pasada vigencia, la Gobernación del Huila, a través de la Secretaría de Educación Departamental, realizó inspección y vigilancia para la buena prestación de estas entregas que permiten mantener niños, niñas, adolescentes dentro del sistema educativo.

Hasta las Instituciones Educativas **Ecopetro** y Misael Pastrana de los Municipios de Campoalegre y Rivera respectivamente, se desplazó un equipo de funcionarios en cabeza de Leydi Gómez Benítez, líder del área de cobertura Educativa y Coordinadora y Supervisora del PAE en el Departamento.

"Estamos haciendo visita in situ en las distintas Instituciones Educativas de los 35 Municipios no certificados del Huila para verificar la buena prestación del Programa de Alimentación Escolar", señaló Gómez Benítez.

Aseveró que es necesario recordar que las últimas entregas corresponden a lo contratado en la vigencia anterior y que, no obstante, la vigilancia que se lleva a cabo desde la Secretaría de Educación Departamental, en llave con las administraciones municipales, docentes, personería, veedurías y padres de familia ha sido eficiente.

"Estamos asegurando que todos nuestros niños, niñas y adolescentes caracterizados se benefician de esta inversión social que hace el Gobierno Departamental y el Gobierno Nacional. Nos encontramos en un 93% de cobertura cercana a 117 mil menores beneficiados, y con una meta próxima a cumplirse de ampliación a 122 mil niños y niñas para alcanzar el 97% de cobertura de beneficiarios del Programa de Alimentación Escolar con relación a los alumnos matriculados que se encuentran en el Simat (sistema de gestión de la matrícula de los estudiantes)", manifestó la funcionaria.

Avances en la entrega del plan alimenticio

La funcionaria manifestó que, debido a falta de información sobre las últimas entregas realizadas, algunos padres de familia confundidos no han comprendido que la variación en cantidad de la canasta del suplemento alimenticio obedece a raciones distintas de acuerdo con lo programado.

"Hacer claridad que la entrega del mes pasado fue para una dotación de 6 semanas por lo tanto viene más cantidad de alimentos; mientras que la dotación de este mes de julio correspondiente a las raciones de junio, vienen para 4 semanas y por eso la cantidad es menor. Hay que recalcar que cuando hablamos de semana, hacemos referencia a sólo los lunes a viernes que son los días del calendario escolar", afirmó Leydi Gómez.



Se realizó inspección y vigilancia para la buena prestación de estas entregas que permiten mantener niños, niñas, adolescentes dentro del sistema educativo.

Así mismo la supervisora del PAE Huila, aclaró que debido a la poca disponibilidad de algunos alimentos en el mercado se autorizó oportunamente el intercambio de algunos alimentos por otros de igual valor nutricional, toda vez que lo contratado por el Departamento significa la disposición de enormes abastecimientos muchas veces no encontrados en su totalidad en el territorio.

Esta situación se ha informado a tiempo mediante comunicados por parte de la Gobernación a los padres de familia, previendo la escasez de algunos productos en el mercado y examinando la gran cantidad que se requiere para suplir las raciones del PAE, como lo evidencian informes del ente departamental.

"Para algunos municipios de la zona 2 como Algeciras, Baraya, Altamaria, Agrado, Campoalegre, Colombia, Garzón, Gigante, Hobo, Tello y Rivera, aprobamos al operador intercambios en la RPC (Raciones para Preparar en Casa), verificando que las cantidades y sus componentes nutricionales estipulados en la minuta que proviene del **Ministerio** de Educación Nacional, se cumplieran a cabalidad", destacó Leydi Gómez Benítez.

De ese modo, los intercambios fueron de la siguiente manera:

Dos latas de atún y dos latas de sardinas se intercambiaron por 26 huevos que sumados a los 4 que originalmente se encuentran registrados en la minuta, se completa el flan de 30 huevos.

La funcionaria también recordó que varios padres de familia han solicitado estos intercambios porque las latas de atún y de sardinas al abrirse deben ser de rápido consumo debido a su fácil descomposición y por ello sólo alcanzan para dos o tres comidas; cosa que no ocurre con los 30 huevos que tienen mayor conservación y dura para varias comidas además de mantener los mismos porcentajes nutricionales proteicos.

Finalmente, la Supervisora del PAE Leydi Gómez, agradeció la gestión de funcionarios de la Administración Municipal y de la Personería que están vigilantes para que todo se cumpla como debe ser.

"También agradecer a las veedurías comunitarias que realizan los propios padres de familia que bien pueden seguir haciendo sus críticas constructivas para las cuales, por supuesto estaremos prestos a verificar y corregir cualquier anomalía que se presente", señaló.

"Las raciones no son para la familia, son para el estudiante"

La Gobernación del Huila hace un llamado a los padres de familia, para que comprendan que estas raciones alimenticias son destinadas para los estudiantes matriculados a razón de lunes a viernes de cada semana y no para consumo del resto de la familia.

"Los padres de familia deben entender que estos gramajes especiales están medidos para el consumo del estudiante a quien va dirigido este esfuerzo de las inversiones sociales que hace el Gobierno Nacional y el Departamento, así como los Municipios. La idea es cooperar en las condiciones dignas para su permanencia en el sistema educativo y una de esas condiciones es la alimentación de los alumnos y estudiantes", expresó Leydi Gómez Benítez.

Así mismo, el ente departamental, les recalca a los padres de familia, que las ayudas no corresponden a mercados completos como los que hace cualquier familia, sino a complementos alimentarios que corresponden al 29.5% del valor nutricional, sólo para el estudiante.

"Hay que decir que estas entregas hacen parte de la política de apoyo alimentario a los estudiantes, emanado del **Ministerio** de Educación Nacional y que sólo corresponde a un complemento porcentual del valor nutricional que requieren nuestros niños, niñas y adolescentes (29.5%), y el resto, es responsabilidad de los padres de familia", destacó la supervisora del PAE Huila.

"Es decir, el PAE se constituye en un apoyo a la alimentación del estudiante por parte del Gobierno y el resto deben complementarlo los padres de familia como debe ser", añadió Gómez Benítez.

Noticias Relacionadas

Hoy gran feria de vivienda en Neiva



Al respecto, están convocados alcaldes y directores de planeación de los diferentes municipios del Huila. Quienes demuestren ingresos de

Declaran alerta amarilla por festividades de San Pedro



A partir de mañana y hasta el próximo 4 de julio todas las instituciones de salud públicas y privadas del departamento pondrán

Decomisan 152 unidades de licor de contrabando



El alcohol incautado no correspondía al certificado de pago de estampillas. Los operativos fueron llevados a cabo en el Terminal de Transporte de

Lo más leído

- 1 Abren investigación por posibles sobrecostos en más de 5 mil mercados en Neiva
- 2 Policía no aceptó cargos por violencia intrafamiliar
- 3 A la cárcel hombre que abusó sexualmente a su hija durante cuatro años
- 4 Huila le apuesta a la producción de cacao fino
- 5 Capturan a expolicia por agredir físicamente a su pareja
- 6 Fe a prueba por Covid-19
- 7 Parque automotor del SETP contará con flota eléctrica
- 8 Escena deportiva rechaza la posibilidad de convertir en cárcel el Urdaneta

Últimos blogs

- 1 Recomendaciones Nacionales para Flexibilización del Aislamiento Obligatorio en Personas Mayores

Ver todos blogs

Tweets por @diariodelhuila

DH Diario del Huila @diariodelhuila
#ClimaDH Junio un mes caluroso en el mundo. Más información aquí: cutt.ly/CpeTzQR

Junio un mes caluroso en el mundo. El mes de junio de 2020 fue el más caluroso en la historia. Más información aquí: diariodelhuila.com

DH Diario del Huila @diariodelhuila
#InternacionalDH Pandemia en Brasil sigue imparable. Más información aquí: cutt.ly/VpeRgAz @JAIRBOL

Pandemia en Brasil sigue imparable. Ayer superó los 1,7 millones de casos. Más información aquí: diariodelhuila.com

Insertar

Ver en Twitter